
O
médico cardiologista
Enilton Sérgio Tabosa
do Egito recebeu a

homenagem mais importante
da Assembleia Legislativa de
Pernambuco: a Medalha
Leão do Norte, Classe Ouro,
no Mérito Sanitário Josué de
Castro. A cerimônia de con-
decoração aconteceu na noite
de ontem, durante reunião so-
lene no Plenário do Palácio
Joaquim Nabuco. A iniciativa
foi uma sugestão do deputado
Maviael Cavalcanti (DEM). 

“Essa comenda é conce-
dida a personalidades ou ins-
tituições de destaque na rea-
lização de trabalhos científi-
cos e na nobre missão de sal-
var vidas. Ela se enquadra,
perfeitamente, às ações de-
senvolvidas pelo agraciado
da noite”, enfatizou o presi-
dente do Legislativo Esta-

dual, deputado Guilherme
Uchoa (PDT), na abertura da
solenidade.

Nascido no município de
São Vicente Férrer, Agreste
do Estado, no dia 19 de agos-
to de 1950; Enilton passou a
infância na cidade de Tim-
baúba, na Mata Norte. Em
1974, concluiu o curso de
Medicina na Faculdade de
Ciências Médicas de Pernam-
buco, atual Universidade de
Pernambuco (UPE). A con-
clusão da residência médica
aconteceu na Beneficência
Portuguesa, em São Paulo,
consagrando seu nome como
referência nacional na medi-
cina de alta complexidade.

Bem-sucedido, o médico
ajudou a fundar o Hospital do
Coração de São Paulo
(HCOR) e hoje faz parte da
diretoria. “Mesmo atuando

longe, na capital paulista,
Enilton do Egito não perde o
vínculo com nossa terra.
Sempre atende bem aos con-
terrâneos que procuram seus
serviços e dá apoio técnico
fundamental aos profissionais
locais, construindo uma rede
de troca de informações no
campo da cardiologia. Seu
trabalho honra este Estado,
seus amigos e familiares”,
ressaltou o autor da homena-
gem, deputado Maviael Ca-
valcanti.

Em agradecimento à Casa
Joaquim Nabuco, o cardiolo-
gista declarou que divide a
medalha com sua família,
amigos e colegas. “A impor-
tância dessa homenagem fi-
cará marcada de extrema ale-
gria de poder compartilhá-la
com todos, por tão saudável
convivência”, disse. Autori-

dades, políticos, médicos e
jornalistas compareceram ao

evento. O quarteto da Or-
questra Cidadã Meninos do

Coque interpretou os Hinos
de Pernambuco e do Brasil.

Pelo trabalho realizado ao
longo de dez anos de ativi-
dade, o Fundo Previdenciário
dos Servidores de Ipojuca
(Funprei) recebeu homena-
gens, ontem, no Parlamento
de Pernambuco. A iniciativa
partiu do deputado Pedro
Serafim Neto (PDT), que, na
ocasião, destacou o reconhe-
cimento do trabalho realizado
pela instituição e o fato de o
Funprei ter conquistado o 1º
lugar nacional na 3ª edição do
Prêmio de Boas Práticas de
Gestão de Regime Próprio de
Previdência Social (RPPS),
realizado pela Associação
Nacional de Entidades de
Previdência dos Estados e
Municípios (Aneprem), em
julho deste ano.

O presidente da Casa
Joaquim Nabuco, deputado
Guilherme Uchoa (PDT),
abriu o evento destacando
que o Funprei é uma institui-

ção reconhecida nacional-
mente, tendo recebido, em
2011 e 2012, o Certificado de
Excelência nas Boas Práticas
de Gestão de Regime Próprio

de Previdência Social,
concedido pela Previdência
Aneprem. “O Funprei
realiza um importante
trabalho. Tem mostrado
eficiência  aos segurados”,
disse Uchoa.

Pedro Serafim Neto en-
fatizou que a atuação do
presidente do Funprei, Jose-
nildo Fonsêca, e de toda
equipe foi essencial para o
êxito e a credibilidade da
instituição. “O Funprei foi
criado com o objetivo de
amparar o servidor público,
criando condições para que
mantenha uma vida digna
durante a inatividade. A ad-
ministração atual não tem
negado esforços para ofere-
cer e assegurar ao funciona-

lismo o benefício, e as ações
realizadas pela instituição
colocam Ipojuca entre  os
melhores municípios”, ex-
plicou Serafim Neto.

Fonseca agradeceu a ho-
menagem, à Câmara Mu-
nicipal de Ipojuca, ao Mi-
nistério da Previdência So-
cial, ao Tribunal de Contas
do Estado, entre outras insti-
tuições, e chamou a atenção
para a importância de Ipo-
juca contar com um depu-
tado que representa o mu-
nicípio. “Prestamos um ser-
viço útil à sociedade, pre-
zamos pela transparência e
fomos pioneiros no que se
refere ao Regime Próprio de
Previdência Social do Brasil
ao disponibilizar serviços

on line aos segurados como
simulação e requerimento
de aposentadorias, através
da web, além de outras op-
ções. Agradeço novamente a
homenagem desta Casa Le-
gislativa e do deputado Pe-
dro Serafim Neto”, ressaltou
o presidente.

Ainda participaram do
evento Ana Almeida, que é
representante do Funprei; o
vereador de Ipojuca Romero
Salles (PMDB), o secretário
de Administração e Recursos
Humanos, Joaquim Serafim,
entre outros. O encontro foi
encerrado ao som de músicas
executadas pelo Coral Vozes
de Pernambuco, formado por
servidores da Casa Joaquim
Nabuco.
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Cardiologista homenageado
com Medalha Leão do Norte
Médico é um dos fundadores do Hospital do Coração de São Paulo

Grande Expediente Especial

Funprei comemora uma década de atuação em Ipojuca
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Investimentos na saúde
de Pernambuco motivaram,
ontem, o pronunciamento
do deputado Adalto Santos
(PSB), na tribuna da Assem-
bleia Legislativa.  O parla-
mentar destacou o anúncio,
feito esta semana, do rece-
bimento  de R$ 219 milhões
do Ministério da Saúde.  A
verba possibilitará ampliar e
aprimorar o Serviço de
Atendimento Móvel de Ur-
gência (Samu); habilitar e
qualificar as Unidades de
Pronto Atendimento (UPA
24h) e criar novos leitos nas

Unidades de Terapia Inten-
siva (UTI).  

As ações fazem parte da
primeira etapa do Plano de
Ação da Rede de Atenção às
Urgências. Segundo o socia-
lista, do total recebido, R$
112,6 milhões serão utiliza-
dos imediatamente. 

“Cerca de R$ 80 milhões
serão para viabilizar os 180
novos leitos em Unidades
de Terapia Intensiva (UTI) e
mais de R$ 30 milhões serão
repassados para a qualifica-
ção de 323 leitos, também
de UTI”, informou.

Na avaliação de Santos, a
medida faz o Estado avan-
çar no setor. “As melhorias
são visíveis. Entretanto, de-
vemos buscar a eficácia na
aplicação dos recursos para
que a sociedade tire o máxi-
mo proveito dessa inicia-
tiva”, observou, acrescen-
tando que o Brasil contabi-
liza, atualmente, a menor
quantidade de leitos hospi-
talares já registrada nos
últimos 30 anos. “De 1990 a
2011, o número de leitos
inativos passa de 200 mil”,
lamentou.   
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Brasil intensifica ações em
prol do desenvolvimento

Ideia é superar modelo macroeconômico de  FHC

O
encontro entre a pre-
sidente da Repúbli-
ca, Dilma Rousseff

(PT), e os integrantes do
Partido Comunista Brasi-
leiro (PCdoB), em Brasília,
foi registrado pelo líder da
bancada da legenda na Casa,
Luciano Siqueira. A reu-
nião, que aconteceu no últi-
mo dia 12, debateu as medi-
das de intensificação do de-
senvolvimento socioeconô-
mico do País e contou com a
presença do presidente do
partido, Renato Rabelo, e da
líder da bancada federal,
Luciana Santos.

De acordo com o parla-
mentar, a intenção é superar
o modelo macroeconômico
que atingiu o auge na adesão
ao que foi deliberado no
Consenso de Washington,

durante a presidência de
Fernando Henrique Cardoso
(FHC). “O centro da política
estava  em atender aos siste-
mas financeiros nacional e

internacional, e não à pro-
dução”, disse, destacando
que a mudança do método
não é simples, mas já foi
iniciada. 

O programa Bolsa Fa-
mília, o incremento da pro-
dução, a expansão da oferta
de crédito e de emprego e a
incorporação de cerca de 30
milhões de brasileiros no
mercado consumidor confi-
guram, para Siqueira, a no-
va política cambial e de ju-
ros.  “Já chegamos próxi-
mos às taxas mínimas ou ao
zero. Dessa forma, nos
aproximamos dos países
mais desenvolvidos”, com-
pletou, registrando a resis-
tência dos bancos e dos car-
tões de crédito apesar da re-
dução da Taxa Selic.

Por fim, o deputado co-
mentou os esforços da União,
dos Governos Estaduais e
das Prefeituras Municipais
na transição para o novo
modelo. 

SIQUEIRA - Detalhes sobre encontro realizado em Brasília
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Leito hospitalar

Pernambuco receberá R$ 219 mi para setor

A redução na conta de
energia elétrica de 16,2%,
para residências e comércio; e
de até 28% para a indústria, a
partir de janeiro de 2013,
ganhou atenção especial do
deputado Sílvio Costa Filho
(PTB). Ontem, na tribuna da
Casa Joaquim Nabuco, o
parlamentar elogiou o pacote
de medidas anunciado, esta
semana, pela presidente da
República, Dilma Rousseff
(PT). “A ação é uma das mais
importantes da gestão e me-
rece o reconhecimento dos
brasileiros”, frisou.  

De acordo com o pete-
bista, a decisão tornará a in-
dústria nacional mais com-
petitiva. “O Brasil vinha
perdendo espaço no merca-
do internacional devido ao
elevado custo da energia”,
ressaltou Costa Filho, acres-
centando que, agora, as em-
presas brasileiras poderão
aumentar o capital de giro e
ampliar o número de con-
tratações. 

“Com a população gas-
tando menos na conta de
luz, sobrará mais dinheiro
para o consumo interno e es-

se movimento vai aquecer
ainda mais a economia na-
cional”, observou. 

O parlamentar também
sugeriu uma audiência pú-
blica, no mês de outubro,
para discutir o impacto da
redução do custo da energia
elétrica na economia de
Pernambuco. “A medida es-
tá alinhada com o programa
de Governo de Eduardo
Campos, que diminuiu 26%
na alíquota do ICMS sobre
a energia, quando assumiu o
Executivo Estadual”, refor-
çou.IMPACTO - Sílvio Filho
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Economia

Governo Federal reduz conta de energia elétrica

Na manhã de ontem, o
deputado Odacy Amorim
(PT) foi à tribuna da Casa
Joaquim Nabuco denunciar
que, em Petrolina, o eleitor
está sendo alvo de ações pa-
ra induzir a escolha do voto
nas eleições municipais que
ocorrerão em outubro. O
parlamentar lamentou os re-
sultados de pesquisas reali-
zadas pelo Instituto Acerte.
Segundo o petista, a institui-
ção já foi “desmoralizada”
pela Justiça Eleitoral, que
anulou o primeiro estudo
feito na cidade e multou a
empresa em R$ 53 mil. 

“A intenção era ajudar
um determinado candidato a
crescer na intenção de vo-
tos. Foi uma tentativa de
convencer o eleitorado, atra-
vés de meios que não são
legítimos na democracia”,
opinou. Amorim também
ressaltou que uma enquete,
realizada pela Rádio Gran-

de Rio FM, foi invalidada
por fraude. 

“Estavam entrando no sis-
tema por meio de hackers”,
informou, acrescentando que,
em decorrência dessas ações,
o eleitor só conhecerá o pre-
feito do município com o
resultado das urnas. “As pes-
quisas não nos dão confiança
e a campanha em Petrolina já
deixa para a história o convite
a uma reflexão muito pro-
funda”, completou.

AMORIM - Fraudes
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Petrolina

TRE pode punir
institutos de pesquisa

Denúncias que circula-
ram na imprensa local sobre
irregularidades na folha de
pagamento da Prefeitura de
João Alfredo, Agreste do
Estado, e a consequente re-
núncia do prefeito do mu-
nicípio, Severino Cavalcanti
(PP), à reeleição levaram o
deputado Zé Maurício (PP)
à tribuna da Casa Joaquim
Nabuco. 

O parlamentar citou re-
portagens publicadas em
jornais de grande circulação
de Pernambuco que apon-
tam desvios apurados pelo
Tribunal de Contas do Esta-
do (TCE), a exemplo do pa-
gamento de salários a pes-
soas mortas, a servidores
domiciliados em outros Es-
tados e a portadores de
CPFs inexistentes ou invá-
lidos. “Da mesma forma que
houve acesso às denúncias,
é preciso que haja infor-
mações sobre a defesa que o
município prestou ao TCE.
Devem-se transmitir os da-
dos completos”, frisou. 

Zé Maurício também ex-
plicou que a decisão de Se-
verino Cavalcanti em de-
sistir da reeleição aconteceu
depois de uma conversa

com seu grupo político.
“Com todas as dificuldades,
disputar uma eleição sub
judice seria desgastante. Em
um ato de grandeza, em fun-
ção da democracia e para o
bem do município, ele de-
cidiu abdicar da candidatu-
ra”, observou. 

O deputado Silvio Costa
Filho (PTB), solidarizou-se
com Zé Maurício e citou o
filósofo alemão Friedrich
Nietzsche, ao dizer que
aquilo que não provoca a
morte, fortalece. Para o pe-
tebista, Severino Cavalcanti
saíra mais forte dessa
disputa.

Apoio à gestão da
cidade de João Alfredo

IMPRENSA - Zé Maurício
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ESTUDO - Adalto Santos 
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ATO Nº.1386/12

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo

inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº047/2012, do Deputado Aglaílson Júnior,

RESOLVE: nomear  GENIVAL SANTANA DE BARROS, para o cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC, atribuindo-

lhe a gratificação de representação de 71,94% (setenta e um vírgula noventa e quatro por cento),nos termos da Lei n.º11.641/99, com

alteração que lhe foi dada pela Lei nº 13.245/07.

Sala Torres Galvão,31 de agosto de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA

Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº 1419/12

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo

inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno,

RESOLVE: determinar que extraordinariamente os Atos de nomeação para os cargos em Comissão, integrantes dos Gabinetes

Parlamentares deste Poder Legislativo, tenham seus efeitos financeiros retroativos a 1º de setembro do corrente ano.

Sala Torres Galvão, 13 de setembro de  2012.

Deputado GUILHERME UCHOA

Presidente

ATA DA NONAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA

LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE SETEMBRO DE 2012, ÀS 10:00 HORAS..

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO

AOS 12 (DOZE) DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE 2012 (DOIS MIL E DOZE), ÀS 10 (DEZ) HORAS, NO PLENÁRIO DO

PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO SANTOS, AGLAILSON JÚNIOR,

ALUÍSIO LESSA, ANDRÉ CAMPOS, ANTÔNIO MORAES, CARLOS SANTANA, CLAUDIANO MARTINS FILHO, DANIEL COELHO,

DIOGO MORAES, EDSON VIEIRA, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO CABRAL, FRANCISMAR PONTES, GUSTAVO

NEGROMONTE, HENRIQUE QUEIROZ, IZAÍAS RÉGIS, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JULIO CAVALCANTI, LEONARDO DIAS,

LUCIANO SIQUEIRA, MANOEL SANTOS, MARCANTÔNIO DOURADO, MAVIAEL CAVALCANTI, PASTOR CLEITON COLLINS,

PEDRO SERAFIM NETO, RAMOS, RICARDO COSTA, RILDO BRAZ, SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, SÉRGIO LEITE, SÍLVIO COSTA

FILHO, VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS

ÂNGELO FERREIRA, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, GUILHERME

UCHÔA, ISABEL CRISTINA, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, MARY GOUVEIA, ODACY AMORIM, RAIMUNDO PIMENTEL,

RODRIGO NOVAES, TERESA LEITÃO E TONY GEL, ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA,

ISALTINO NASCIMENTO, LAURA GOMES E RAQUEL LYRA, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR PRESIDENTE,

DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO, DECLARAABERTAA REUNIÃO, CONVIDAA OCUPAREM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-

SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS CLAUDIANO MARTINS FILHO E DIOGO MORAES,

RESPECTIVAMENTE, DETERMINA A ESTE QUE PROCEDA À LEITURA DAS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS REALIZADAS NO

DIA ONZE DO CORRENTE, APÓS AS QUAIS O SENHOR PRESIDENTE AS SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE,

APROVADAS, SÃO ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO

EXPEDIENTE, NO QUAL CONSTA PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 1098/2012, ORIUNDO DA MESA DIRETORA, APÓS A QUAL É

ENVIADO À PUBLICAÇÃO, ANUNCIA O PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO JÚLIO CAVALCANTI,

ÚNICO ORADOR INSCRITO NO PEQUENO EXPEDIENTE, PARABENIZA O GOVERNO DO ESTADO PELA REALIZAÇÃO EM

ARCOVERDE DO SEMINÁRIO REGIONAL “PERNAMBUCO NA COPA DO MUNDO DE 2014”, PROMOVIDO PELA SECRETARIA

EXTRAORDINÁRIA DA COPA E TEM COMO OBJETIVO DISCUTIR E COLHER SUGESTÕES PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO

ESPORTIVO NO ESTADO. PROSSEGUE SUGERINDO A CRIAÇÃO DO CIRCUITO DA COPA, DO EXPRESSO DA COPA, A

PRODUÇÃO DE MATERIAIS APROVEITANDO O ARTESANATO DE TODAS AS REGIÕES E DE UM NOVO FORMATO DE

RECEPTIVO NOS AEROPORTOS E PORTOS PARA QUE OS TURISTAS CONHEÇAM OUTRAS EXPRESSÕES CULTURAIS ALÉM

DO FREVO. FINALIZA PARABENIZANDO A CIDADE DE ARCOVERDE PELA PASSAGEM DE SEUS 84 ANOS DE EMANCIPAÇÃO

POLÍTICA. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O GRANDE EXPEDIENTE E NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS PASSA A

ORDEM DO DIA. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA OS PARECERES DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL NºS 2933/2012

E 2934/2012, QUE OFERECE REDAÇÃO FINAL AOS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS 936/2012 E 1008/2012. É APROVADO EM

DISCUSSÃO ÚNICA O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 1098/2012. SÃO APROVADOS EM SEGUNDA DISCUSSÃO OS PROJETOS

DE LEI ORDINÁRIA NºS 776/2012 E 1010/2012. SÃO APROVADOS EM PRIMEIRA DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA

NºS O SUBSTITUTIVO Nº 02 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 376/2011, JUNTAMENTE COM SUBEMENDA MODIFICATIVA Nº

01; SUBSTITUTIVO Nº 01 AOS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS 490/2011 E 636/2011; E AOS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA

NºS 624/2011 E 948/2012. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS 5050/2012 A 5058/2012 E OS

REQUERIMENTOS NºS 1563/2012 A 1567/2012. O SENHOR PRESIDENTE DESPACHA À PUBLICAÇÃO AS INDICAÇÕES NºS

5065/2012 A 5069/2012, OS REQUERIMENTOS NºS 1575/2012 A 1578/2012 E ENCAMINHA ÀS PRIMEIRA, SEGUNDA E TERCEIRA

COMISSÕES O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 1099/2012, APRESENTADOS NESTA REUNIÃO, ENVIANDO A PUBLICAÇÃO NO

DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DO DIA DE AMANHÃ TODAS ESTAS PROPOSIÇÕES. O SENHOR PRESIDENTE

ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA AMANHÃ, ÀS 10 HORAS. 

NONAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA

LEGISLATURA, REALIZADA EM 13 DE SETEMBRO DE 2012.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 2937 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Projeto de Lei nº 1077.

A Imprimir.

PARECERES NºS 2938, 2942, 2943, 2946, 2948 E 2949 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável aos

Projeto de Lei nºs 362, 817, 847, 955, 1030 e 1077.

A Imprimir.

PARECER Nº 2939 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 381.

A Imprimir.

PARECER Nº 2940 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 392.

A Imprimir.

PARECER Nº 2941 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 653.

A Imprimir.

PARECER Nº 2944 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 908.

A Imprimir.

PARECER Nº 2945 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Projeto de Lei nº 910, juntamente com as

Emendas nºs 1 e 2.

A Imprimir.

PARECER Nº 2947 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 989.

A Imprimir.

PARECERES NºS 2950 E 2951 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando Redação Final aos Projetos de Lei nºs 776 e 1010.

A Imprimir.

PARECERES NºS 2953, 2954, 2955 E 2956 - DA COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS opinando favorável aos Projetos

nºs 990, 991, 1000 e 1070.

A Imprimir.

PARECER Nº 2952 - DA COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de

Lei nº 911.

A Imprimir.

OFÍCIO Nº 125 - DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ARTICULAÇÃO E DE PROJETOS ESPECIAIS DA SECRETARIA DA CRIANÇA E

DA JUVENTUDE prestando esclarecimento acerca das Indicações nºs 3651, 3649, 3648, 3664, 3647, 3654, 3639, 3660, 3662, 3388,

3642, 3658, 3641, 3640, 3659, 3644, 3716, 3738, 3717 e 3713, do Deputado Rildo Braz.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 366 - DA SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E DIREITOS HUMANOS DO GOVERNO DE PERNAMBUCO

prestando esclarecimento acerca das Indicações nºs 2689, 2690, 2693, 2694, 2696 a 2699, 2719 a 2746, 2775 a 2777, 2822 e 3198, dos

Deputados Rildo Braz e Adalto Santos.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIOS NºS 1277, 1278, 1279, 1280, 1281, 1282, 1283, 1284, 1285, 1286, 1287, 1288, 1289, 1295, 1296, 1294, 1298, 1299, 1300,

1301, 1302, 1303, 1304, 1305, 1306, 1307 E 1308 - DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO GOVERNO DE PERNAMBUCO prestando

esclarecimento acerca das Indicações nºs 4668, 4658, 4664, 4663, 4685, 4684, 4666, 4645, 4660, 4669, 4667, 4665, 4648, 4649, 4650,

4651, 4656, 4657, 4693, 4681, 4680, 4674, 4673, 4672, 4671 e 4670 do Deputado Ricardo Costa.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 115 - DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ARTICULAÇÃO E DE PROJETOS ESPECIAIS DA SECRETARIA DA CRIANÇA E

DA JUVENTUDE prestando esclarecimento acerca da Indicação nº 3637, do Deputado Rildo Braz.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 1556 - DO DIRETOR - EXECUTIVO DA SECRETARIA DE TRANSPORTES prestando esclarecimento acerca da Indicação

nº 181, da Deputada Mary Gouveia.

Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIO Nº 228 - DO COORDENADOR DE TRANSPORTE E TRÂNSITO DA SECRETARIA DE TRANSPORTES prestando

esclarecimento acerca da Indicação nº 5009, do Deputado Rodrigo Novaes.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

CARTA Nº 014 - DO GESTOR DA UNIDADE DE EXPANSÃO E NOVAS LIGAÇÕES METROPOLITANA NORTE DO GRUPO

NEOENERGIA prestando esclarecimento acerca da Indicação nº 3274, do Deputado Rildo Braz.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 87 - DA SECRETÁRIA DE PROMOÇÃO DA CIDADANIA DO MUNICÍPIO DO JABOATÃO DOS GUARARAPES prestando

esclarecimento acerca da Indicação nº 4730, do Deputado Ricardo Costa.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 86 - DA SECRETÁRIA DE PROMOÇÃO DA CIDADANIA DO MUNICÍPIO DO JABOATÃO DOS GUARARAPES prestando

Expediente

Ata

Atos

PODER LEGISLATIVO

MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio

Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado Edson Vieira; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;

2º Secretário, Deputado Sérgio Leite; 3º Secretário, Deputado Henrique Queiroz; 4º Secretário, Deputado

Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral - Marcelo Cabral

e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente Administrativo -

José Lourenço de Sobral Neto; Superintendente de Recursos Humanos - Sérgio Maurício Coutinho

Côrrea de Oliveira; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira - Edécio

Rodrigues de Lima; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José de

Lira C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;

Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico

do Legislativo - Cynthia Barreto; Assistente Educacional - Jurandir Bezerra Lins; Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de

Melo; Assistente de Comunicação Social - Paula Barbosa Imperiano; Chefe de Departamento de Imprensa - Marconi Glauco;

Editora - Andréa Tavares; Subeditora -Margot Dourado; Redatores - Antônio Azevedo, Cláudia Lucena, Fernanda Rodrigues,

Isabelle Costa Lima, Larissa Rodrigues, Renata Varjal, Sandra Salisvânia e Yanna Araújo; Fotografia: Roberto Soares (Gerente de

Fotografia), Breno Laprovítera (Edição de Fotografia), Lucas Neves, João Bita, Moisés Barbosa e Rinaldo Marques; Diagramação

e Editoração Eletrônica: Anderson Galvão e Alécio Nicolak Júnior; Chefe de Departamento de Rádio: Ana Lúcia Lins;

Repórteres: Carolina Flores, Fellipe Marques, Rosângela Almeida e Verônica Barros; Operadores de Som: Aristides Pandelis

Frangakis e Alcidézio Ramos; Estagiários: Ana Emília, Carol Pugliesi, Dianely Sales, Ellen Cocino, Manoel Barbosa, Thayuana

Araújo; Chefe do Departamento de TV, Antônio Magalhães; Gerente de Produção de TV, Natália Câmara; Reportagem: Ana

Cláudia Braga, Fellipe Marques, Mônica Alcântara, Mara Amorim; Produção: Anne Nunes, Solange Mendonça e Kiki Marinho;

Apresentação: Mônica Alcântara, Mara Amorim. Endereço: Palácio Joaquim Nabuco, Rua da Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone:

3183-2368. Fax 3217-2107. PABX 3183.2211. Nosso E-mail: dcomunic@alepe.pe.gov.br.

Nosso endereço na Internet:  http://www.alepe.pe.gov.br



esclarecimento acerca da Indicação nº 4891, do Deputado Adalto Santos.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 258 - DO DIRETOR PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DE HEMATOLOGIA E HEMOTERAPIA DE PERNAMBUCO prestando

esclarecimento acerca da Indicação nº 4863, do Deputado Pedro Serafim Neto.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 141 - DO GERENTE DA III GERÊNCIA REGIONAL DE SAÚDE DO GOVERNO DE PERNAMBUCO prestando

esclarecimento acerca da Indicação nº 3411, do Deputado Rildo Braz.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 1554 - DO DIRETOR - EXECUTIVO DA SECRETARIA DE TRANSPORTES prestando esclarecimento acerca da Indicação

nº 2317, do Deputado Rodrigo Novaes.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 1555 - DO DIRETOR - EXECUTIVO DA SECRETARIA DE TRANSPORTES prestando esclarecimento acerca da Indicação

nº 3817, do Deputado Aluísio Lessa.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 1076130000/3794 - DO DIRETOR DE RELAÇÕES INSTITUCIONAIS DA OI - PERNAMBUCO prestando esclarecimento

acerca da Indicação nº 4822, do Deputado Clodoaldo Magalhães.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

PROT. GAM-C-129 - DO ARCEBISPO METROPOLITANO DE OLINDA E RECIFE prestando esclarecimento acerca do Requerimento nº

1407, do Deputado Aluísio Lessa.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

PROT. GAM-C-135 - DO ARCEBISPO METROPOLITANO DE OLINDA E RECIFE prestando esclarecimento acerca do Requerimento nº

1397, do Deputado Ricardo Costa.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 617 - DO SECRETÁRIO DE TURISMO DO GOVERNO DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento acerca da Indicação

nº 4359, do Deputado Antônio Moraes.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

CARTA Nº 374 - DA DIRETORA PRESIDENTE DA SECRETARIA DE SERVIÇOS PÚBLICOS DA PREFEITURA DO RECIFE prestando

esclarecimento acerca da Indicação nº 4388, do Deputado Pedro Serafim Neto.

Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO S/N - DO PROCURADOR DE JUSTIÇA DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO E PRESIDENTE EXECUTIVO DO 4º FÓRUM

VIRTUAL NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO informando que no site www.congressovirtualnacionalmp.org.br do 4º Congresso

Virtual Nacional do Ministério Público, transformou-se no 4º Fórum Virtual Nacional do Ministério Público, que funcionará até o início do

5º Congresso Virtual Nacional do Ministério Público, onde estão disponíveis as teses e moções do 1º, 2º, 3º e 4º Congresso Virtual

Nacional do Ministério Público.

Dê-se conhecimento àqueles Parlamentares.

REQUERIMENTO - DO DEPUTADO ALUÍSIO LESSA solicitando dispensa da presença na Reunião Plenária do dia 13 de setembro de

2012.

À Publicação.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 

DE DISPENSA DE PRESENÇA

EM REUNIÃO PLENÁRIA

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco.

O Deputado ALUISIO LESSA com assento nesta Assembleia Legislativa, solicita, nos termos do inciso art. 30, do Regimento Interno,

dispensa da presença na(s) reunião(es) do(s) dia(s) 13 de setembro de 2012, pelo motivo abaixo justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem à Fortaleza - CE.

Recife, 13 de setembro de 2012.

Aluísio Lessa

Deputado

DESPACHO:

Deferido

Ao expediente, em 13/09/2012

Guilherme Uchôa

Presidente

Enviado à Publicação de acordo com o inciso IX, art. 64 do Regimento Interno.

Projeto de Lei Ordinária N° 1100/2012

Ementa: Denomina de Rodovia Vereador Severino José de Vasconcelos, a VPE 142 - 0010, artéria rodoviária que interliga

o trecho entre a PE 120 na cidade de Catende pelo Engenho Santa Cruz, até a PE 126, no município de Jaqueira.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Rodovia Vereador Severino José de Vasconcelos, a VPE 142 – 0010 - artéria rodoviária que interliga o trecho entre a PE 120 na

cidade de Catende, pelo Engenho Santa Cruz até a PE 126, no município de Jaqueira.

Art. 2º Fica facultado à família do homenageado, a doação de Busto, Monumento ou placa alusiva a ser instalado no trecho de acesso

à Rodovia citada no artigo anterior.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Justificativa

O Vereador Severino Vasconcelos, nascido em 16 de julho de 1929, foi, ao seu tempo, um dos mais conhecidos parlamentares da mata

sul pernambucana. Seus mandatos foram marcados pela assistência social e pelo pronto atendimento as famílias nas questões de

saúde. Muito antes do SAMU, o Vereador Severino Vasconcelos é quem prestava esse tipo de pronto atendimento com recursos do

próprio bolso, socorrendo os moradores dos sítios, engenhos e pequenos vilarejos da região. Nos áureos tempos da Usina Catende,

potência sucroalcooleira de Pernambuco, sua luta foi imprescindível na doação de residências para os trabalhadores da usina, através

de inconteste parceria com o saudoso ex-governador Cid Feijó Sampaio. As melhorias dos distritos também eram realizadas graças a

sua permanente insistência em oferecer ao povo do campo qualidade de vida. Abertura de estradas, passagens molhadas, eletrificação

rural e muitas escolas em cada canto do município. Seus exemplos servem para lembrar que o homem público deve focar sua atuação

para o povo, e isso, em vida, foi sua maior bandeira. Dentre seus mandatos eletivos, também exerceu a função de Presidente da Câmara

Municipal de Catende, cargo este cumprido integralmente e marcado pela lisura, honradez e competência. Partiu para o Pai em 23 de

agosto de 1993, certamente orgulhoso de ter exercido a função de homem político que encerra sua carreira com o sua história ilibada e

imaculada no trato com a coisa pública.

Solicito o valoroso apoio dos Parlamentares da Casa de Joaquim Nabuco na aprovação do projeto em tela.

Sala das Reuniões, em 12 de setembro de 2012.

Claudiano Martins Filho

Deputado

Às 1ª , 3ª e 5ª  Comissões.

Projeto de Lei Ordinária N° 1101/2012

Ementa: Dispõe sobre afixação de cartaz por parte dos Cartórios de Registro Civil de Pessoas Naturais, no âmbito do Estado

de Pernambuco, sobre a gratuidade do reconhecimento tardio voluntário de paternidade, com base no provimento

nº 16/2012 do Conselho Nacional de justiça – CNJ, e dá outras providências.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Os Cartórios do Registro Civil das Pessoas Naturais, no âmbito do Estado de Pernambuco, deverão afixar cartaz em seu recinto,

em local e tamanho visível ao público, visando dar publicidade aos diversos benefícios como a gratuidade e a possibilidade de se

promover esta ação em qualquer Cartório de Registro Civil de Pessoas Naturais do País, sem necessidade de deslocamento ao Cartório

de origem do registro, na ação de reconhecimento tardio voluntário de paternidade, nos termos do Provimento nº 16/2012 do Conselho

Nacional de Justiça – CNJ, que dispõe sobre a recepção pelos Oficiais de Registro Civil das Pessoas Naturais, de indicações de supostos

pais, de pessoas que já se acharem registradas sem paternidade estabelecida, bem como sobre o reconhecimento espontâneo de filhos

perante os referidos registradores. 

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Justificativa

Este Projeto de Lei pretende dar ampla divulgação ao povo pernambucano, sobre a questão da gratuidade do reconhecimento tardio de

paternidade, à luz do Provimento nº 16, de 17/02/2012, do Conselho Nacional de Justiça – CNJ, o qual cita o Provimento nº 12, de

06/08/2010, que trata do chamado “Programa Pai Presente”, também do CNJ. Sendo o Provimento 16/12 fruto da Lei Federal nº 8560,

de 29/12/1992, que “regula a investigação de paternidade dos filhos havidos fora do casamento.”

Tema este que foi motivo de realização da Audiência Pública no dia 29 de maio deste ano, nesta Casa, promovida pela Comissão de

Defesa dos Direitos da Mulher (CDDM), com a participação da Associação das Mães Solteiras de Pernambuco - Apemas e outras

entidades. Buscou-se através da audiência encontrar meios de divulgar a existência dessa gratuidade, e aprimorar a efetiva aplicação

da Lei e Provimento, por parte dos Cartórios de Registro Civil, que segundo a Apemas não os cumprem de forma satisfatória.

A Lei Federal nº 8560/1992 determina que o profissional do cartório encaminhe ao Poder Judiciário dados sobre registros de nascimento

onde não conste o nome do pai. Apesar de a lei estar em vigor há duas décadas, ainda necessita do fiel cumprimento e ampla divulgação.

Esta Lei sofreu duas alterações em alguns artigos, através das Leis nºs. 12.004, de 29/07/2009 e 12.010, de 03/08/2009.

A medida permite que o juiz chame a mãe, ou o próprio filho, caso seja maior de 18 anos e capaz, para que seja declarada a paternidade.

O suposto pai é então notificado, e convocado para confirmar a informação.    Em fevereiro deste ano, o Conselho Nacional de Justiça

publicou o provimento de número 16, que visa garantir o cumprimento da lei, assegurar a gratuidade do procedimento, a comodidade e

praticidade desta ação poder ser executada em Cartório de serventia diversa do Cartório onde foi realizado o registro original.  Mesmo

assim, muitos cartórios não realizam o procedimento.

Vale ressaltar a necessidade de mais divulgação e publicidade para o Provimento nº 16/2012. E é este o objetivo deste projeto, tornar

público, divulgar, deixar claro que este procedimento, é um direito e que pode ser exercido gratuitamente e em qualquer Cartório de

Registro Civil de Pessoas Naturais do País.

Seguimos o espírito da Lei n. 8.935 de novembro de 1994 que define como obrigatório para os cartórios afixarem em locais visíveis, de

fácil leitura e acesso ao público, as tabelas de emolumentos. Nada mais justo, portanto, que também seja afixado de modo idêntico,

cartaz sobre os benefícios trazidos ao reconhecimento tardio voluntário de paternidade, pelo Provimento nº 16/12 do CNJ.

No intuito de contribuir para tão relevante causa social, coloco esta proposição em pauta para apreciação dos nobres Deputados, meus ilustres

Pares nesta Casa, solicitando vossa aprovação, como representantes do povo pernambucano, e atentos às suas necessidades e clamores.

Sala das Reuniões, em 11 de setembro de 2012.

Mary Gouveia

Deputada

Às 1ª , 3ª , 11ª e 14ª  Comissões.

Parecer N° 2942/2012

Comissão de Administração Pública

Projeto de Lei Ordinária Nº 817/2012

Pareceres de Comissão

Projetos

Solicitação de Dispensa
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Autoria: Deputada Mary Gouveia

EMENTA: PROPOSIÇÃO LEGISLATIVA QUE CRIA O RELATÓRIO ANUAL SOCIOECONÔMICO DA MULHER, NO ÂMBITO

DO ESTADO DE PERNAMBUCO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ATENDIDOS OS PRECEITOS LEGAIS E

REGIMENTAIS. NO MÉRITO, PELA APROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Projeto de Lei Ordinária Nº 817/2012, de autoria da Deputada Mary Gouveia, para

análise e emissão de parecer;

1.2- A proposição em discussão recebeu parecer favorável quando de sua apreciação no âmbito da Comissão de Constituição,

Legislação e Justiça, a quem compete analisar a constitucionalidade e a legalidade da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- A presente propositura objetiva a criação do Relatório Anual Socioeconômico da Mulher, no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá

outras providências;

2.2- Conforme justificativa do autor, o Projeto de Lei em apreço tem por finalidade criar o Relatório Anual Socioeconômico da Mulher,

consonância com a Lei Federal 12.227, de 12 de abril de 2010, que  estabeleceu o Relatório Anual Socioeconômico da Mulher, a nível

Nacional, porém, de acordo com seu art. 2º, prevê que as informações serão coletadas nas regiões metropolitanas especificadas no

referido artigo, o qual inclui a cidade do Recife, capital do Estado de Pernambuco;

2.3-A proposta ora em análise, pode dar uma amplitude maior ao disposto na citada legislação federal, dentro do âmbito do Estado de

Pernambuco, porque é inegável a importância do objetivo a que se propõe, pois defende a transparência das informações atinentes às

políticas públicas desenvolvidas em apoio à mulher e busca congregar em um único documento informações relevantes que contribuirão

para um conhecimento mais pormenorizado da condição e da participação da mulher no mercado de trabalho e na sociedade. Sabendo-

se da luta incontinente e incansável da Secretaria Estadual da Mulher, com as ações do Governo Estadual, dispostas no seu Anuário,

sendo o instrumento proposto neste projeto de lei um elemento importante para dar um raio de visão maior a esses importantes

programas e formatar futuras ações para as lutas afirmativas  em igualdade de gênero, melhores empregos e salários, prevenção à

saúde da mulher, dentre outras,  a favor das mulheres pernambucanas, e, principalmente, no combate a violência contra a mulher;

2.4- O projeto tem mérito de imprimir obrigatoriedade no encaminhamento ao órgão responsável pela defesa dos direitos da mulher, para

fins de publicação, de toda informação que reflita a atuação do poder público para a valorização da população feminina. Desse modo,

prevê o estabelecimento de canais de comunicação e integração permanente entre a Secretaria da Mulher Estadual e demais Secretarias

do Estado, bem como com as Secretarias Municipais de todo o Estado;

2.5- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente Projeto de Lei está  em condições de ser aprovado por este Colegiado

Técnico, uma vez que evidencia o interesse público com a  instituição de  normas legais que irão permitir a criação do Relatório

Anual Socioeconômico da Mulher, no âmbito do Estado de Pernambuco.

Pedro Serafim Neto

Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o Projeto de Lei Ordinária Nº 817/2012, de autoria da Deputada Mary

Gouveia.

Sala da Comissão de Administração Pública, 

em  13 de setembro de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.

Relator : Pedro Serafim Neto.

Favoráveis os (3) deputados: Maviael Cavalcanti, Pedro Serafim Neto, Zé Maurício..

Parecer N° 2944/2012

Comissão de Administração Pública

Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de 

Constituição, Legislação e Justiça ao

Projeto de Lei Ordinária Nº 908/2012

Autoria: Deputado Marcantônio Dourado 

EMENTA: PROPOSIÇÃO PRINCIPAL QUE  VISA INSTITUIR A PROIBIÇÃO DA COMERCIALIZAÇÃO E DISTRIBUIÇÃO

GRATUITA DE CANUDOS FLEXÍVEIS PLÁSTICOS QUE SEJAM  DESTINADOS À INGESTÃO DE LÍQUIDOS E

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  RECEBEU O SUBSTITUTIVO Nº 01/2012, DA PRIMEIRA COMISSÃO.

ATENDIDOS  OS PRECEITOS LEGAIS E REGIMENTAIS. NO MÉRITO, PELA APROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação

e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária Nº 908/2012, de autoria do Deputado Marcantônio Dourado,  para análise e emissão de parecer;

1.2- A proposição que modifica o Projeto de Lei em análise foi apresentada e aprovada no âmbito da Comissão de Constituição,

Legislação e Justiça,  a quem compete analisar a constitucionalidade e a legalidade da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- O presente substitutivo altera integralmente o Projeto de Lei Ordinária Nº 908/2012, de autoria do Deputado Marcantônio com o

objetivo de proceder alterações redacionais necessárias, a fim de sanar vícios  de inconstitucionalidade  e ilegalidade  existentes na

proposição original;

2.2- O Substitutivo ora em análise,   tem por finalidade proibir  a comercialização e distribuição gratuita de canudos flexíveis plásticos

destinados à ingestão de líquidos que não estejam em embalagem hermética oxibiodegradável e dá outras providências. A medida

disciplina a proibição da  comercialização   e distribuição   gratuita  dos   canudos flexíveis plásticos destinados à ingestão de líquidos

que não estejam individualmente embalados em material hermético oxibiodegradável, que somente será aberto no ato do consumo do

produto;

2.3- As infrações às normas desta Lei ficam sujeitas, conforme o caso, às sanções administrativas, sem prejuízo das de natureza civil,

penal e das definidas em normas específicas, previstas e regulamentadas nos artigos 56 a 60 da Lei Federal nº 8.078, de 11 de setembro

de 1990.  A fiscalização do disposto nesta lei será realizada pelos órgãos públicos nos respectivos âmbitos de atribuições, os quais serão

responsáveis  pela aplicação das sanções decorrentes de infrações às normas nela contidas, mediante procedimento administrativo,

assegurada ampla defesa;

2.4- Cabe ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em todos os aspectos necessários para sua devida aplicabilidade;

2.5- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente  Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Primeira Comissão ao Projeto

de Lei  Ordinária Nº 908/2012, está  em condições de ser aprovado por este Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o interesse

público, com a instituição de  normas legais que irão disciplinar  a comercialização e distribuição gratuita de canudos flexíveis plásticos

destinados à ingestão de líquidos que não estejam em embalagem hermética oxibiodegradável,  no âmbito do Estado de Pernambuco.

Maviael Cavalcanti

Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição,

Legislação e Justiça ao  Projeto de Lei Ordinária Nº  908/2012,  de autoria do Deputado  Marcantônio Dourado.

Sala da Comissão de Administração Pública, 

em  12 de setembro de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.

Relator : Maviael Cavalcanti.

Favoráveis os (3) deputados: Maviael Cavalcanti, Pedro Serafim Neto, Zé Maurício..

Indicação N° 5070/2012

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Leônidas, e

a Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, no sentido de incluir no Plano Operativo da Atividade:

Apoio e  Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Feira Nova.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Pernambuco, Eduardo Henrique Accioly Campos, Av. Professor Andrade Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE - CEP: 53.110-970;

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Gomes, com endereço à Av. Afonso Olindense, 1513 – Várzea –

Recife/PE – CEP: 50810-000; à Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, com endereço à Rua do

Imperador, s/n, Santo Antônio, Recife/PE; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Feira Nova, Nicodemos Ferreira de

Barros, com endereço na Rua Urbano Barbosa, s/n - Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55715-000; ao Excelentíssimo Senhor Presidente

da Câmara Municipal de Feira Nova, Vereador Marcio Antônio Sindronio de Santana, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n –

Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Feira Nova, Amaro Lucio

Ramalho de Sá, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Feira Nova, João Araujo de Lima Sobrinho, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro

– Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Feira Nova, Joel Candido Gonzaga,

com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Feira Nova, José Alves da Silva Neto, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE –

CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Feira Nova, José Valter Manoel da Cruz, com endereço

à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal

de Feira Nova, Josenildo Taurino de Paula, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-

000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Feira Nova, Marcio Antônio Sidronio de Santana, com endereço à

Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara Municipal

de Feira Nova, Maria Roselane Guilherme Texeira, com endereço à Rua Manoel de Almeida, s/n – Centro – Feira Nova/PE – CEP:

55.715-000; à Presidência do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Feira Nova, com endereço à Rua Doutor Manoel Borba, 03

–Centro – Feira Nova/PE – CEP: 55715-000 e a Presidência da Associação Comunitária de Comunicação e Cultural de Feira Nova

98.50MHz, com endereço à Rua Silva Jardim, 08 – Centro - Feira Nova/PE – CEP: 55.715-000.

Justificativa

O Estado de Pernambuco vem operacionalizando, com relativo sucesso, a Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de

Educação Infantil. Atividade esta que realmente é de fundamental importância para os seus municípios, pois tem por objetivo ampliar a

capacidade dos projetos de construção do Pro-Infância. Este é um projeto com um rebatimento educacional, visando melhorar a

infraestrutura das escolas e dos Centros Educacionais. Ele vem complementar o projeto de expansão e melhoria da Rede Escolar, que

existe na Secretaria de Educação.

Por assim ser é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às autoridades governamentais, em especial a Senhora Raquel Lyra, para

que atendam a presente proposição face à sua magnitude. Proposição esta que tem o respaldo de filosofia governamental que é

qualificar cada vez mais o processo educacional no estado de Pernambuco.

Ante tais considerações, só nos resta pleitear dos nossos ilustres Pares, o necessário acolhimento desta propositura, no intuito de

viabilizá-la.

Sala das Reuniões, em 13 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

Indicação N° 5071/2012

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Leônidas, e

a Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, no sentido de incluir no Plano Operativo da Atividade:

Apoio e  Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Exu.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Pernambuco, Eduardo Henrique Accioly Campos, Av. Professor Andrade Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE - CEP: 53.110-970;

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Gomes, com endereço à Av. Afonso Olindense, 1513 – Várzea –

Recife/PE – CEP: 50810-000; à Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, com endereço à Rua do

Imperador, s/n, Santo Antônio, Recife/PE; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Exu, Walison Jean Moreira Saraiva, com

endereço na Rua Eufrasio Alencar, 13 - Centro - Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito do Município de

Exu, Francisco Pinto Saraiva, com endereço na Rua Eufrasio Alencar, 13 - Centro - Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Exu, Vereador João Carlos Cardoso Bento, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n –

Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Exu, Cícero Vieira da Silva, com

endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal

de Exu, Francisco Afonso de Oliveira, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Exu, Francisco Brigido de Souza, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n

– Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Exu, João Roberto Fontes

Saraiva, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Exu, José Orlando Moreira dos Santos, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP:

56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Exu, José Pinto Saraiva Júnior, com endereço à Rua Eufrasio

Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Exu, Nelson Peixoto

de Alencar, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da

Câmara Municipal de Exu, Maria de Fátima Pinto Saraiva, com endereço à Rua Eufrasio Alencar, s/n – Centro – Exu/PE – CEP: 56.230-

000; à Presidência do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Exu, com endereço à Praça Cassimiro Ulisses, 19 –Centro - Exu/PE

– CEP: 56230-000 e a Presidência da Associação de Apoio aos Agricultores Familiares dos Moradores de Exu, com endereço à

Rua São Raimundo – Exu/PE – CEP: 56230-000.

Justificativa
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O Estado de Pernambuco vem operacionalizando, com relativo sucesso, a Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de

Educação Infantil. Atividade esta que realmente é de fundamental importância para os seus municípios, pois tem por objetivo ampliar a

capacidade dos projetos de construção do Pro-Infância. Este é um projeto com um rebatimento educacional, visando melhorar a

infraestrutura das escolas e dos Centros Educacionais. Ele vem complementar o projeto de expansão e melhoria da Rede Escolar, que

existe na Secretaria de Educação.

Por assim ser é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às autoridades governamentais, em especial a Senhora Raquel Lyra, para

que atendam a presente proposição face à sua magnitude. Proposição esta que tem o respaldo de filosofia governamental que é

qualificar cada vez mais o processo educacional no estado de Pernambuco.

Ante tais considerações, só nos resta pleitear dos nossos ilustres Pares, o necessário acolhimento desta propositura, no intuito de

viabilizá-la.

Sala das Reuniões, em 13 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

Indicação N° 5072/2012

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Leônidas, e

a Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, no sentido de incluir no Plano Operativo da Atividade:

Apoio e  Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Escada.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Pernambuco, Eduardo Henrique Accioly Campos, Av. Professor Andrade Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE - CEP: 53.110-970;

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Gomes, com endereço à Av. Afonso Olindense, 1513 – Várzea –

Recife/PE – CEP: 50810-000; à Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, com endereço à Rua do

Imperador, s/n, Santo Antônio, Recife/PE; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Escada, Jadelson Gouveia da Silva, com

endereço na Rua João Manuel Pontual, 146 - Centro - Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito do

Município de Escada, José Francisco Bezerra Cavalcanti, com endereço na Rua João Manuel Pontual, 146 - Centro - Escada/PE –

CEP: 55.500-000, ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Escada, Vereador Rinaldo José de Lima, com

endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Escada, Luiz Wanderley Buarque de Melo, com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, Amaro Ferreira da Silva, com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro

– Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, Elias Ribeiro de Carvalho, com

endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Escada, Elisael Soares da Silva, com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, Eurico da Silva Moura; com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE –

CEP: 55.500-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, Genivaldo Ageu da Paixão, com endereço à

Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, José

Luiz Durval, com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Escada, Mário Gabriel Ferreira Junior, com endereço à Rua da Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-

000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Escada, Severino Francisco dos Santos, com endereço à Rua da

Matriz, 97 – Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000, ao Presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas, Reginaldo Melo, com endereço

à Rua da Matriz, nº 45, 1º Andar - Centro – Escada/PE – CEP: 55.500-000; a Diretoria do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de

Escada, com endereço à Rua Juiz Pessoa, 247 – Maracujá – Escada/PE – CEP: 55500-000 e a Direção da Rádio Comunitária

Frexeiras FM, com endereço à Rua Ministro André Cavalcanti, s/n – Vila Frexeiras – Escada/PE – CEP: 55505-971.

Justificativa

O Estado de Pernambuco vem operacionalizando, com relativo sucesso, a Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de

Educação Infantil. Atividade esta que realmente é de fundamental importância para os seus municípios, pois tem por objetivo ampliar a

capacidade dos projetos de construção do Pro-Infância. Este é um projeto com um rebatimento educacional, visando melhorar a

infraestrutura das escolas e dos Centros Educacionais. Ele vem complementar o projeto de expansão e melhoria da Rede Escolar, que

existe na Secretaria de Educação.

Por assim ser é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às autoridades governamentais, em especial a Senhora Raquel Lyra, para

que atendam a presente proposição face à sua magnitude. Proposição esta que tem o respaldo de filosofia governamental que é

qualificar cada vez mais o processo educacional no estado de Pernambuco.

Ante tais considerações, só nos resta pleitear dos nossos ilustres Pares, o necessário acolhimento desta propositura, no intuito de

viabilizá-la.

Sala das Reuniões, em 13 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

Indicação N° 5073/2012

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Leônidas, e

a Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, no sentido de incluir no Plano Operativo da Atividade:

Apoio e  Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Dormentes.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Pernambuco, Eduardo Henrique Accioly Campos, Av. Professor Andrade Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE - CEP: 53.110-970;

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Gomes, com endereço à Av. Afonso Olindense, 1513 – Várzea –

Recife/PE – CEP: 50810-000; à Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, com endereço à Rua do

Imperador, s/n, Santo Antônio, Recife/PE; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Dormentes, Geomarco Coelho de Sousa,

com endereço à Rua José Clementino Rodrigues Coelho, 60 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56355-000; ao Excelentíssimo Senhor

Vice-Prefeito do Município de Dormentes, João Zito Rodrigues de Moura, com endereço à Rua José Clementino Rodrigues Coelho, 60

- Centro – Dormentes/PE – CEP: 56355-000; ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Dormentes, José de

Macedo Coelho, com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56.340-000; ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Dormentes, Avelar Gomes de Macedo, com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro –

Dormentes/PE – CEP: 56.340-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Dormentes, Carlos Fernando Yotsuya,

com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56.340-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Dormentes, Ernandio de Macedo Coelho, com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE

– CEP: 56.340-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Dormentes, Vanilton Pereira Nune, com endereço à

Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56.340-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara Municipal

de Dormentes, Elizabete Nunes de Macedo dos Santos, com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE –

CEP: 56.340-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara Municipal de Dormentes, Joaquina Albertina de Macedo, com

endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56.340-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara

Municipal de Dormentes, Maria da Paz Coelho Cavalcanti, com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE –

CEP: 56.340-000; à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara Municipal de Dormentes, Maria do Rosario Helena de N. Coelho,

com endereço à Rua Jose Ferreira Batista, 35 - Centro – Dormentes/PE – CEP: 56.340-000 e a Presidência do Sindicato dos

Trabalhadores Rurais de Dormentes, com endereço à Rua Brasilino Brito, 04 – Noronha - Dormentes/PE - CEP: 56355-000.

Justificativa

O Estado de Pernambuco vem operacionalizando, com relativo sucesso, a Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de

Educação Infantil. Atividade esta que realmente é de fundamental importância para os seus municípios, pois tem por objetivo ampliar a

capacidade dos projetos de construção do Pro-Infância. Este é um projeto com um rebatimento educacional, visando melhorar a

infraestrutura das escolas e dos Centros Educacionais. Ele vem complementar o projeto de expansão e melhoria da Rede Escolar, que

existe na Secretaria de Educação.

Por assim ser é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às autoridades governamentais, em especial a Senhora Raquel Lyra, para

que atendam a presente proposição face à sua magnitude. Proposição esta que tem o respaldo de filosofia governamental que é

qualificar cada vez mais o processo educacional no estado de Pernambuco.

Ante tais considerações, só nos resta pleitear dos nossos ilustres Pares, o necessário acolhimento desta propositura, no intuito de

viabilizá-la.

Sala das Reuniões, em 13 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

Indicação N° 5074/2012

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Leônidas, e

a Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, no sentido de incluir no Plano Operativo da Atividade:

Apoio e  Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Custódia.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Pernambuco, Eduardo Henrique Accioly Campos, Av. Professor Andrade Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE - CEP: 53.110-970;

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação, Anderson Gomes, com endereço à Av. Afonso Olindense, 1513 – Várzea –

Recife/PE – CEP: 50810-000; à Excelentíssima Senhora Secretária da Criança e Juventude, Raquel Lyra, com endereço à Rua do

Imperador, s/n, Santo Antônio, Recife/PE; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Custódia, Nemias Gonçalves de Lima,

com endereço à Travessa Heleno Aleixo, 132- 1º andar - Centro – Custódia/PE – CEP: 56640-000, ao Excelentíssimo Senhor Vice-

Prefeito do Município de Custódia, João Zito Rodrigues de Moura, com endereço à Travessa Heleno Aleixo, 132 - 1º andar - Centro –

Custódia/PE - CEP: 56640-000; ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Custódia, Ariosvaldo Gonçalves de

Lima, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Custódia, Fábio Medeiros Rocha, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000, ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Custódia, Gilberto Nunes Valeriano, com endereço à Praça Padre Leão, 15

- Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Custódia, Ivanildo Luiz da

Silva, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/ PE – CEP: 56.640-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Custódia, José Luciano de Lira, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-

000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Custódia, Luiz Carlos Gaudencio de Queiroz, com endereço à Praça

Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000, à Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara Municipal de Custódia,

Maria Yolanda do Amaral Santos, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000, ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Custódia, Paulino Gomes da Silva, com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro –

Custódia/PE – CEP: 56.640-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Custódia, Severino Bezerra Queiros,

com endereço à Praça Padre Leão, 15 - Centro – Custódia/PE – CEP: 56.640-000 e a Presidência do Sindicato dos Trabalhadores

Rurais de Custódia, com endereço à Avenida Luiza Epamenodas, 125- Centro – Custódia/PE - CEP: 56640-000.

Justificativa

O Estado de Pernambuco vem operacionalizando, com relativo sucesso, a Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de

Educação Infantil. Atividade esta que realmente é de fundamental importância para os seus municípios, pois tem por objetivo ampliar a

capacidade dos projetos de construção do Pro-Infância. Este é um projeto com um rebatimento educacional, visando melhorar a

infraestrutura das escolas e dos Centros Educacionais. Ele vem complementar o projeto de expansão e melhoria da Rede Escolar, que

existe na Secretaria de Educação.

Por assim ser é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às autoridades governamentais, em especial a Senhora Raquel Lyra, para

que atendam a presente proposição face à sua magnitude. Proposição esta que tem o respaldo de filosofia governamental que é

qualificar cada vez mais o processo educacional no estado de Pernambuco.

Ante tais considerações, só nos resta pleitear dos nossos ilustres Pares, o necessário acolhimento desta propositura, no intuito de

viabilizá-la.

Sala das Reuniões, em 13 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

Requerimento N° 1579/2012

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na ata de nossos trabalhos no

dia de hoje, um Voto de Congratulações ao Município de Caetés, pelos 49 (quarenta e nove) anos de emancipação política, a ser

comemorado no dia 13 de setembro do corrente ano.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado

de Pernambuco, Doutor Eduardo Henrique Accioly Campos, no Palácio do Campo das Princesas, com endereço a Praça da

República, s/n – Santo Antônio – Recife/PE – CEP: 50010-928; ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Caetés, ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Caetés, Aércio José de Noronha, com endereço à Praça Presidente Castelo

Branco, 23 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito do Município de Caetés, Hermínio

Sampaio Neto, com endereço à Praça Presidente Castelo Branco, 23 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, à

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de Caetés, Vereadora Maria Josefa de Santana, com endereço à Av.

Luiz Pereira Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Caetés, Armando Duarte de Almeida, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Caetés, Claudivan Mendes da Silva, com endereço à Av. Luiz Pereira

Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Caetés,

Ednaldo Luiz de Melo, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Caetés, Gilvan José da Silva, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro –

Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Caetés, Hermínio Sampaio de

Melo Filho, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000, ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Caetés, Jocelino Ferreira de Miranda, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro

– Caetés/PE – CEP: 55.360-000 e ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Caetés, Severino José dos

Santos, com endereço à Av. Luiz Pereira Junior, 24 – Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-000; a Presidência do Sindicato dos

Trabalhadores Rurais de Caetés, com endereço à Rua Professora Miriam Souto Maior, 29 - Centro – Caetés/PE – CEP: 55.360-

000 e a Direção da Rádio Guarani, com endereço à Rua José Silvestre da Silva, casa – Bela Vista – Caetés/PE – CEP: 55.360-

000.

Justificativa

Caetés anteriormente era um distrito de Garanhuns, conhecido como São Caetano. Em 1963, através da Lei Estadual nº 4.987, de 20

de dezembro de 1963, veio a ser emancipado. A partir desta data, tornou-se um dos mais promissores municípios do interior do Estado

de Pernambuco. Sua população, onde predomina homens de fibra e trabalhadores, foi um dos pilares para que fosse inserido no rol das

cidades que mais tem se desenvolvido no Agreste Meridional. 

Capitaneado pelo prefeito Aércio José de Noronha, sinônimo de trabalho, competência e ética, que não enxerga limitações na promoção

do crescimento econômico do município e que tem pela frente um futuro dos mais alvissareiros.

Como parlamentar, não poderíamos deixar passar em branco tão importante efeméride, pelo que vimos solicitar, através desse

requerimento, um voto de congratulações pelos 49 anos de emancipação política de Caetés.

Ante o exposto, é que estamos nos dirigindo aos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, pleiteando a acolhida desta proposição,

no intuito do seu atendimento.

Requerimento
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Sala das Reuniões, em 12 de setembro de 2012.

Ricardo Costa

Deputado

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E POLÍTICA RURAL REALIZADA NO DIA 30 DE

AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DOZE.

Às dez horas do dia trinta de agosto do ano dois mil e doze, no recinto do Auditório da sede do IPA, situada às margens da BR –

232, no município de Arcoverde – PE, reuniram-se em Audiência Pública o deputado, Claudiano Martins Filho, que presidiu os

trabalhos, o Dr. Antônio Santana, Diretor de Pesquisas do IPA, a Dra. Lúcia Guimarães, representando a Câmara Setorial do Leite

e o Secretário de Agricultura de Pernambuco, o Dr. Renato, Secretário de Agricultura de Arcoverde, o Senhor Saulo Malta,

Presidente do Sindicato dos Produtores de Leite de Pernambuco, o Dr. Júlio César, Gerente do IPA em Arcoverde, o Dr. Warner

Silva, representante da ACP, os quais compuseram a mesa, e dezenas de agricultores e pecuaristas. Dando início à reunião o

deputado Claudiano Filho afirmou que não poderia deixar de visitar esta Estação do IPA, pois só o laboratório que está sendo

construído já seria o suficiente. No entanto, lembrou dos diversos projetos que ali estão sendo desenvolvidos, todos voltados  para

beneficiar os agricultores e pecuaristas, tais como: Pesquisa de palmas resistentes à Cochonilha do Carmim; Pesquisa na pecuária

leiteira, especialmente na raça girolando. Dando sequência o Dr. Júlio César fez uma apresentação, através de slides, sobre a palma

forrageira que já conta com três tipos refratários à Cochonilha do Carmim, dentre elas a chamada Orelha de Elefante, a Palma Miuda

e a IPA Sertânia. Continuando o Dr. Warner Silva, elogiou a iniciativa e agradeceu pelo convite. A Dra. Ana Lúcia Guimarães disse

que estava a pouco tempo a frente da Câmara Setorial do Leite mas que o foco é prioritariamente o combate aos efeitos da seca.

Finalizou convidando a todos os órgãos representantes da Cadeia Produtiva do Leite para se fazerem presentes na Conferência

Nacional do Leite que será realizada em Brasília. O Dr. Renato afirmou ter visto uma aula de suma importância. Disse também que

o IPA é fundamental para Arcoverde, para Pernambuco e para o Brasil. Na sequência o Sr. Saulo Malta cumprimentou a todos e

reiterou a importância daquela fazenda a qual está exportando seus produtos genéticos para o Brasil e para o mundo. Afirmou que

o pleito mais importante do SINPROLEITE está no IPA. Trata-se da aquisição de sementes de palma que servirão para o plantio de

120 hectares, distribuídos em 27 fazendas, localizadas em treze municípios da bacia leiteira do Agreste Meridional, e também, o

município de Bodocó. Disse, ainda, que o Sindicato dos Produtores de Leite de Pernambuco está tentando adquirir um trator cujos

recursos serão oriundos de emendas parlamentar no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) e R$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais)

através do IPA. Usaram da palavra, também, o Dr. Antônio Santana que lembrou as palavras do Governador Eduardo Campos: O

povo já deu muito ao IPA agora é a vez do IPA servir ao povo; o Sr. Flávio que fez um desabafo afirmando ter comprado milho a R$

30,00 (trinta reais) e hoje aquele produto custa mais de R$ 50,00 (cinquenta reais) a saca. Disse ainda que fez cadastro na CONAB,

mas nada aconteceu. Finalizou dizendo que os pecuaristas precisam de socorro imediato. O Sr. José Gildo pediu solução, pois no

sítio local não existe água e solicitou palma para plantar. O Sr. Wilson Pereira perguntou como chegarão as ações prometidas para

os pequenos criadores. O vereador Clóvis Martins perguntou sobre a origem da Cochonilha e se ela poderia ser rentável para o

agricultor. Disse também que falta política para resolver a falta de água. Concluiu elogiando o trabalho do Deputado Claudiano

Martins Filho em prol de medidas para combater os efeitos da seca. O Secretário de Agricultura de Itaíba, o Sr. Pedrinho Jordão

elogiou a realização daquele evento, agradeceu ao Governador do Estado pelo esforço no combate aos efeitos da seca e disse que

é preciso o povo se engajar no processo cobrando a participação das prefeituras, dos vereadores etc. Concluiu afirmando que Itaíba

já dispõe de 15 (quinze) hectares de palma orelha de elefante e que vai plantar mais 2.000 (dois mil) hectares para formação de

sementes naquele município. Continuando foi a vez do Sr. Cosme Felix da Silva que bastante emocionado contou sua história: Há

32 anos planta milho e feijão nas terras do IPA em Arcoverde, plantio este consorciado com a palma, esta plantada pelo IPA.

Entretanto com a cessão daquelas terras a um grupo de pessoas que nunca plantaram um grão, seu Cosme e outros companheiros

ficarão sem ter onde trabalhar.  Ficarão sem seus roçados que é de onde tiram seu sustento e de suas famílias. Seu Cosme afirmou

que o seu barraco que servia de abrigo quando estava trabalhando foi destruído. Disse ainda que as pessoas que serão

beneficiadas não trabalham na terra e que já receberam terras em outras localidades, tendo sido trazidas com fins meramente

eleitoreiros. Por fim o Sr. Cosme pediu providências ao Governo do Estado e as autoridades em geral para resolver seus problemas

e dos seus companheiros que cultivam aquelas terras a mais de trinta anos e estão sendo despejados sem direito de trabalhar

honestamente e dignamente. A Senhora Maria do Carmo, reiterou as palavras do Sr. Cosme afirmando que trabalha na terra a mais

de 18 anos e que lá não existem assentados. Existem pessoas que como ela e o Sr. Cosme, trabalham em parceria com o  IPA. Por

fim o deputado Claudiano Filho disse que tem trabalhado bastante, que realizou várias Audiências Públicas sempre ouvindo os

produtores e os agricultores. Contudo não tem poder de executar, mas vai dar ciência do problema ao Governador Eduardo Campos

e solicitar providências. Encerrou a Audiência agradecendo a presença de todos. E, para que tudo fique registrado, foi digitada esta

Ata, a qual posteriormente será aprovada, assinada e publicada. 

Arcoverde, 30 de agosto de 2012.

Dep. Claudiano Martins Filho

Presidente

Dep. Eriberto Medeiros

Dep. Everaldo Cabral

PORTARIA N.º 745/12

O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo

em vista o contido no Ofício n.º 048/2012, do Deputado Aglailson Júnior,

RESOLVE: alterar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo ao dia 1º de setembro do

corrente ano, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)

ANTÔNIO TIBURCIO L. DE ALBUQUERQUE Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

EDUARDO ALVES DE ALBUQUERQUE Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

EMETÉRIO ALVES DA SILVA Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,92%

ESTEVAM JOSÉ DA SILVA Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

LÚCIO CASSIMIRO BEZERRA Assessor Especial/PL-ASC 58,69% 71,94%

MARIA DA GRAÇA CASTRO SAMPAIO LIMA Assessor Especial/PL-ASC 58,68% 71,94%

MARIA SORAIVA PEREIRA VIANA Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

MARIVAN SÉRGIO DE SANTANA Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

MAURI FERNANDES CINTRA DE ALBUQUERQUE Assessor Especial/PL-ASC 50% 71,94%

Secretaria da Assembleia Legislativa 

do Estado de Pernambuco

Em, 05 de setembro de 2012.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO

Primeiro Secretário

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO) 

PORTARIA N.º 774/12

O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo

em vista o contido no Ofício n.º71/2012, da Deputada Teresa Leitão,,

RESOLVE: alterar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo ao dia 01 de setembro do

corrente ano, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)

EUGENIO SILVANO AUTRAN Chefe de Gabinete/PL-CGC 77,37% 95,10%

SIMONE DA SILVA LINS Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 7,10%

ABIGAIL BATISTA DE LUCENA REIS Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 7,10%

ANA RACHEL CORREIA DA CRUZ Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 17,36%

FLÁVIA RENATA DA COSTA VERÇOSA Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 7,10%

GILVANDA MARIA SILVA DO NASCIMENTO Assessor Especial/PL-ASC 8,70% 17,36%

HELIANE RANULFO COSTA Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 17,36%

ISMAEL BENTO DE MELO Assessor Especial/PL-ASC 6,70% 17,36%

IVETE CAETANO DE OLIVEIRA Assessor Especial/PL-ASC 2,02% 7,10%

JOSÉ DE FREITAS SOBRINHO Assessor Especial/PL-ASC 14,10% 120%

JOSÉ EDSON FERREIRA NÓIA Assessor Especial/PL-ASC 10,36% 96,80%

ADILZA CRISTINA DA SILVA Secretário Parlamentar/PL-SPC 30,60% 18,70%

ANA CRISTINA SOARES Secretário Parlamentar/PL-SPC 98% 80%

LUCIANA GOMES DOS PASSOS VERAS Secretário Parlamentar/PL-SPC 30% 18,10%

MARIA DE LOURDES MELO DE CARVALHO Secretário Parlamentar/PL-SPC 30,60% 18,10%

MARTA LÚCIA DA COSTA VERÇOSA Secretário Parlamentar/PL-SPC 35,95% 23,60%

Secretaria da Assembleia Legislativa 

do Estado de Pernambuco

Em, 06 de setembro de 2012.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO

Primeiro Secretário

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

Portarias

Ata de Comissão
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DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL PSB

6ª COMISSÃO: ESPORTE E LAZER 

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO VINICIUS LABANCA PSB - PRESIDENTE 
DEPUTADO JÚLIO CAVALCANTI PTB - VICE-PRESIDENTE 
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS FILHO PSDB
DEPUTADO LEONARDO DIAS PSB
DEPUTADO ZÉ MAURÍCIO PP

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB
DEPUTADO DIOGO MORAES PSB
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI DEM
DEPUTADO RICARDO COSTA PTC 
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR PR

7ª COMISSÃO: MEIO AMBIENTE

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI PTB - PRESIDENTE
DEPUTADO LUCIANO SIQUEIRA PC DO B - VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO ALUÍSIO LESSA PSB
DEPUTADO ÂNGELO FERREIRA PSB
DEPUTADO DANIEL COELHO PSDB 

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO EDSON VIEIRA PSDB
DEPUTADO ODACY AMORIM PT
DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL PSB
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR PR
DEPUTADO ZÉ MAURÍCIO PP

8ª COMISSÃO: AGRICULTURA, PECUÁRIA E POLÍTICA RURAL

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS FILHO PSDB - PRESIDENTE
DEPUTADO MANOEL SANTOS PT - VICE-PRESIDENTE 
DEPUTADO ADALBERTO CAVALCANTI PHS
DEPUTADO BOTAFOGO FILHO PDT
DEPUTADO ODACY AMORIM PT

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO ÂNGELO FERREIRA PSB
DEPUTADO CARLOS SANTANA PSDB 
DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS PTC
DEPUTADO EVERALDO CABRAL PSD
DEPUTADO RODRIGO NOVAES PSD

9ª COMISSÃO: SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADA ISABEL CRISTINA PT - PRESIDENTE
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR PR - VICE-PRESIDENTE 
DEPUTADO CLODOALDO MAGALHÃES PTB 
DEPUTADO FRANCISMAR PONTES PSD

DEPUTADO RAMOS PMN

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO BOTAFOGO FILHO PDT
DEPUTADO LUCIANO SIQUEIRA PC DO B
DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL PSB
DEPUTADO RILDO BRAZ PRP
DEPUTADO TONY GEL DEM

10ª COMISSÃO: CIÊNCIAS, TECNOLOGIA E INFORMÁTICA

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO DIOGO MORAES PSB - PRESIDENTE
DEPUTADO PEDRO SERAFIM NETO PDT - VICE-PRESIDENTE 
DEPUTADO LUCIANO SIQUEIRA PC DO B
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI DEM
DEPUTADO RODRIGO NOVAES PSD

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO CARLOS SANTANA PSDB
DEPUTADO FRANCISMAR PONTES PSD
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC
DEPUTADO RILDO BRAZ PRB
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT

11ª COMISSÃO: CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO BETINHO GOMES PSDB - PRESIDENTE
DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI PTB – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO CLODOALDO MAGALHÃES PTB
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC
DEPUTADO SÉRGIO LEITE PT

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS PT
DEPUTADO GUSTAVO NEGROMONTE PMDB
DEPUTADO FRANCISMAR PONTES PSD
DEPUTADO MANOEL SANTOS PT
DEPUTADO SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR PR

12ª COMISSÃO: DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E TURISMO

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO LEONARDO DIAS PSB - PRESIDENTE 
DEPUTADO ADALTO SANTOS PSB - VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO CARLOS SANTANA PSDB
DEPUTADO DIOGO MORAES PSB
DEPUTADO VINICIUS LABANCA PSB

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO BETINHO GOMES PSDB 
DEPUTADO EVERALDO CABRAL PSD
DEPUTADA ISABEL CRISTINA PT
DEPUTADO RICARDO COSTA PTC 
DEPUTADO JULIO CAVALCANTI PTB

13ª COMISSÃO: ASSUNTOS INTERNACIONAIS 

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS PT
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC - PRESIDENTE 
DEPUTADO GUSTAVO NEGROMONTE PMDB 
DEPUTADO JÚLIO CAVALCANTI PTB 
DEPUTADO ZÉ MAURÍCIO PP

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO ADALBERTO CAVALCANTI PHS
DEPUTADO ÂNGELO FERREIRA PSB
DEPUTADO SILVIO COSTA FILHO PTB
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT
DEPUTADO TONY GEL DEM

14ª COMISSÃO: DEFESA DOS DIREITOS DA MULHER

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADA MARY GOUVEIA PSD - PRESIDENTE 
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB - VICE-PRESIDENTE
DEPUTADA ISABEL CRISTINA PT
DEPUTADO LUCIANO SIQUEIRA PC DO B
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO AGLAILSON JUNIOR PSB
DEPUTADO DANIEL COELHO PSDB 
DEPUTADO RODRIGO NOVAES PSD
DEPUTADO WALDEMAR BORGES PSB
DEPUTADO JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI PTB

15ª COMISSÃO: ÉTICA PARLAMENTAR

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL PSB - PRESIDENTE
DEPUTADO LUCIANO SIQUEIRA PC DO B – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO TONY GEL DEM 
DEPUTADO ALUÍSIO LESSA PSB
DEPUTADO WALDEMAR BORGES PSB
DEPUTADA MARY GOUVEIA PHS
DEPUTADO BETINHO GOMES PSDB

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI DEM 
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PSDB
DEPUTADO VINÍCIUS LABANCA PSB
DEPUTADA CARLOS SANTANA PSDB
DEPUTADO CLODOALDO MAGALHÃES PTB
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS PSC 
DEPUTADA TERESA LEITÃO PT

16ª COMISSÃO: REDAÇÃO FINAL

MEMBROS TITULARES: PARTIDO:
DEPUTADO EVERALDO CABRAL PSD – PRESIDENTE 
DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR PSB – VICE-PRESIDENTE
DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS PT
DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR PTB
DEPUTADO RAMOS PMN

MEMBROS SUPLENTES: PARTIDO:
DEPUTADO ADALBERTO CAVALCANTI PHS
DEPUTADO ADALTO SANTOS PSB
DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS FILHO PSDB 
DEPUTADO MANOEL SANTOS PT
DEPUTADO PEDRO SERAFIM NETO PDT

ESTRUTURA PARLAMENTAR DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO

MESA DIRETORA, LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS E COMISSÕES TÉCNICAS PERMANENTES
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